
URBINO VUOLE IL CASELLO SULLA MONTELABBATESE!

Il Consiglio Comunale di Urbino Vuole il Casello sulla Montelabbatese; l'asse Di Domenico (Pesaro), Mochi (Piobbico),
Bravi (Sant'Angelo in Vado), Gambini, Ciampi (Urbino), Pistola (Mercatello) si rafforza e rende "meno felici" il Presidente
Ricci e il Sindaco Ceriscioli. Ora l'attenzione verrà posta anche sulla questione Ospedale Unico Marche Nord che, a
questo punto, non avrebbe senso realizzarlo a Fosso Sejore, ma sul terreno comunale posto a fianco della
Montelabbatese a Villa Fastiggi.A tal proposito, Lunedì in Aula, il Consigliere Comunale Alessandro Di Domenico chiederà
la discussione d'urgenza di una mozione che chiede: "di attivarsi concretamente con l'Amministrazione Provinciale e
quella Fanese, per indire un dibattito consigliare riunito (Consigli Comunali di Pesaro e Fano, insieme al Consiglio
Provinciale) finalizzato alla formulazione di una mozione di indirizzo unitaria, che individui il percorso tecnico politico utile
alla realizzazione delle due opere (casello e ospedale unico), fondamentali per la nostra provincia, in modo contestuale,
e non separate, tenendo in considerazione le sorti dell'intera provincia, non solo dei singoli comuni coinvolti o delle
singole strategie politiche amministrative, partitiche o di coalizione.Una mozione che metta d'accordo tutti, che tenga in
considerazione il bene di tutta la collettività provinciale; una mozione che dia un indirizzo per il quale, in base a valutazioni
socio - ambientali, sappia mettere le basi per una proposta più concreta, condivisibile, utile per tutto il nostro territorio
provinciale e, soprattutto, affidabile per i nostri interlocutori coinvolti in questo dibattito".Questa mozione è il frutto di un
percorso, emerso da un continuo dibattito giornalistico, condiviso da decine di amministratori della vallata del Foglia e del
Metauro che il Presidente Ricci, i Sindaci Ceriscioli e Aguzzi, non possono non ascoltare.Se si riuscisse in questo intento
credo che tutti possano ritenersi vincitori e soddisfatti di un risultato che, finalmente, soddisfi tutta la Provincia e non solo
la costa. Vogliamo ancora esperienze simili alla Valmarecchia?
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